



# Irapuato mantiene estable calificación crediticia

La agencia de calificación crediticia Fitch Ratings ratificó las calificaciones AAA Escala Nacional y BBB- Escala Internacional ambas con perspectiva estable para Irapuato, lo que confirma que el Gobierno Municipal cuenta con finanzas sanas y sólidas.

Con esto, se refrenda el compromiso de la Administración que encabeza la presidenta Lorena Alfaro García, de ser un Gobierno que hace uso eficiente de los recursos públicos en beneficio de las y los irapatenses, a través de más obras y mejores servicios.

En el estudio publicado el 5 de julio, Fitch Ratings ratifica la calificación al Municipio de Irapuato debido a factores clave, entre ellos: su perfil de riesgo, que es de Rango Medio Bajo; su autonomía financiera; la eficiencia en la recaudación tributaria y el estricto control de gastos operativos que maneja.

Estos factores determinan que Irapuato tiene un nivel satisfactorio, más alto que la mediana nacional, además de una deuda neta ajustada baja y un efectivo de uso libre elevado.

La agencia estadounidense agrega que la expectativa que tiene sobre la sostenibilidad de la deuda de Irapuato, es que se mantendrá sólida por lo menos durante cinco años.

El estudio de la calificadora, reconocen las estrategias implementadas por el Gobierno para mejorar la recaudación del predial, que sigue en aumento desde el 2021; además, destaca el uso de herramientas digitales, como el Catastro georreferenciado, que ha permitido que la recaudación se incremente debido al constante monitoreo y actualización de los valores catastrales.

En 2022, las principales obras públicas realizadas por el Municipio atendieron los rubros de agua potable, drenaje y alcantarillado; caminos rurales; parques e infraestructura deportiva, así como la construcción de un edificio para consultorios médicos y la remodelación del Inforum Irapuato, como parte del proyecto de 'Gran Visión'.

Todas estas acciones forman parte del programa 'Mil Millones Obras para Todos', que se implementó en coordinación con Gobierno del Estado, entidad que también cuenta con una calificación BBB- Perspectiva Estable.

Para 2023, las expectativas de Irapuato son que la inversión pública, entre el Estado, el Municipio y la Japami, alcance los mil 500 millones de pesos, recursos que se destinarán a la construcción de un Centro de Atención Municipal de Irapuato (CAM), infraestructura, alumbrado público nuevo tipo led, infraestructura deportiva, entre otras.

Por último, Fitch Ratings reconoce la capacidad del Municipio al realizar el pago del préstamo solicitado ante la Junta de Agua Potable, Drenaje, Alcantarillado y Saneamiento (Japami), por 150 millones de pesos.